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Para fins de ampla publicidade , taz baixar o presente edital que será publ¡cado na lmprensa Oficial do
Município.

Prof.a SAMIRA MOURAD ZENARDI
Diretora de Planejamento, Gestão e Finanças

PTOf.A VASTí FERRARI MARQUES
Gestora da Unidade de Educação

EDITAL No 030/2023
coNvocAcÄo PARAA 3u REUNIÃo oRolttÁRn Do coNsELHo

lvlut¡lclp¡l- DE clÊt¡clA, TECNOLOGIA E INOVAçÃO
De acordo com a Lei Municipal 9'716 de 04 de março de 2022 que

institui a Política Municipal de Ciência, Tecnologia e lnovação, convoca-
se todos os membros do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e
lnovação, para a 3â reunião ordinária híbrida do biênio 2023-25 no dia
23 de novembro de2023, às 10h, Oconerá de forma presencial no Hub

@ C. Fornari Av. OdilaAzalim, 575 (Km

55,5 da Rodovia Anhanguera) Prédio Administrativo - Térreo (ao lado da
Praça dos Food Trucks) e remotamente pela plataforma Google no link
meet. goog le. com/ufd-utxe-oxc
Segue a pauta definida até o momento:
1) Ãprovaçäo da ata da 2" reunião ordinária realizada em 26 de outubro;
2) Sugestão de alteração da composição do Conselho e votação para
pôsições "em aberto" e referida contribuição para a preparaçäo do edital;
3) Atualização da divulgação de açöes no grupo de Whatsapp;
+) Criação de evento oficial de Tecnologia no calendário de Jundiaí;
5) Atualização do status de criação do Fundo mu-nicipal de Ciência e

Tircnologia (pela Lei 9.716, de 04 de março de 2022' artigo 20);

6) AtualÞação dos inscritos para o modelo de lncubação da Cidade;
z) Criação de um Texto em conjunto parå uso de parte do fundo para

2i)24 com as Startups selecionadas para lncubação da Cidade;
8) Demais informes.

José Antonio Parimoschi
Gestor da Unidade de Desenvolvimento Econômico, Ciência e

Tecnologia

EDITAL UGPUMA 54/2023 de 1711112023

Municipal de Defesa do Meio Ambiente - COMDEMA mandato 2023-
2025, os candidatos eleitos:
al Cadastros oara representantes de sindicatos de trabalhadores:
Não houveram inscrições neste segmento
b) Cadastros para representantes de sindicato patronal ou de entidade
representativa da indústria, do comércio ou do setor de serviços:
- CIESP - Centro das lndústrias do Estado de São Paulo, a ser
representado pela indicada Denise Veronez Batagin (titular).
- PROEMPI - Associação das Empresas e Profissionais do Setor
lmobiliário de Jundiaí e Região, a ser representada pelos indicados
Nivaldo José Callegari (titular) e Ariovaldo Turra (suplente).
c) Cadastros para representantes de associações comunitárias de
bairros:
-Associação Fazenda Campo Verde, a ser representada pelos indicados
Fabio Pereira Campos Alves (titular) e Eduardo Kamada Higa (suplente).
- Associação dos Moradores do Caxambu e Região, a ser representada
pela indicada Márcia Moraes Torolio (titular)'
- Associação dos Amigos dos Bairros Santa Clara, Vargem Grande,
Caguassu e Paiol Velho, a ser representada pelos indicados Reinaldo
Miguel Sisto (titular) e Sílvia Lúcia Vieira Cabrera Merlo (suplente)'
d) Cadastros para reoresentantes das demais assoçiacÕes ou entidades
de classe lassociacões diversas. orêmios. diretórios estudantis.
entidades relioiosas. etc.):
- Mitra Diocesana de Jundiaí, a ser representada pelas indicadas
Graciela Silva Carvalho Testa (titular) e Luciana Maria Dogo Martins e
Correa (suplente).
- Associação dos Engenheiros de Jundiaf, a ser representada pelas

indicadas Bruna Mantovani de Resende (titular) e Sabrina Olivato de
Lucci (suplente).
- Ordèm'dos Ádvogados do Brasil - 33a Subseção / Jundiaf, a ser
representada pelos indicados Claudemir Battaglini (titula$ e Vitor lgor
Spinucci de Oliveira (suPlente).
ej Cadastros para reoresentantes de organizações não governamentais

ilotrrundiìções.iigadas
de oersonalidade iurídica:
ilunaacaonntônioAntonietaCinkaGordinho,aSerrepresentada
pelos indicados Gizele Fernandez Heder (titular) e Alex Pereira Pinto
(suplente).
- CORTI - Centro de Or¡entação Ambiental Terra lntegrada' a ser
representado pelos indicados Juliana Oliveira de Paula (titular) e Ca¡o

Molena (suplente).
f) Cadastro para'reoresentante de escola oarticular de curso de nível

médio ou superior ligado ao meio amb¡ente:

PUBLICAçAO DAS ENTIDADES ELEITAS DASOCIEDADE CIVILPARA
O MANDATO 2023-2025 DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO

MEIOAMBIENTE - COMDEMA
A Prefeitura de Jundiaí, em atendimento à Lei Orgânica do Município,
Lei 10,003/23 que institui e constitui, respectivamente, e nos
termos do Decréto no 25.001 de 12 de maio de 2014' e' face ao que

consta no do Processo SEI PMJ no 226712022, comunica a todos os

cidadãos interessados e às entidades da sociedade civil que efetuaram

ai inscrições pleiteando as vagas disponíveis para compor o Conselho

jundiai.sp.gov,br

DESENVOLVIMENTO ECO
CIÊNCIA E TECNOTO
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PLANE'AMENTO URBANO
E MEIO AMBIENTE
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Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação

Ata da 3" reunião ordinária híbrida do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e

Inovação.

No 23o (vigésimo terceiro) dia do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às 10h08min
realizou-se de forma híbrida a reunião do CMCTI com sede em referência no Hub UniAnchieta
no Campus Prof. Pedro C. Fornari Av. Odila Azalim,575 (Km 55,5 da Rodovia Anhanguera),
Prédio Administrativo Térreo, de acordo com a Lei Municipal9.716 de 04 de março de 2022 que
institui a Política Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação.

Mesa dos trabalhos com abeúura realizada pelo Presidente Sr. Amauri Marquezi e ata elaborada
por esta Secretária Silmara Barelli. Suporte do Vice-Presidente e do Segundo Secretário,
juntamente com os demais Conselheiros/as presentes e remotos. Todos seguem certificados pela

lista de presença. Aos ausentes sem justificativas é acrescentado o termo "auÈente" na lista de

presença e sujeitos às normas pertinentes à assiduidade.

Sr. Marquezi deu início aos itens da pauta previamente definida na agenda deste evento e registrada

oficialmente na imprensa do município (edição 5361 de 17 de novembro de 2023):

l)Aprovação da ata da 2u reunião ordinária de 26 outubro: ata aprovada por unanimidade pelos

membros presentes e de forma remota registrada pelo chat.

2)Sugestão de alteraçáo da composição do Conselho e votação para posições "em aberto" e

referida contribuição para apreparação do edital: Conselheiro Sr. Artur Marques discorreu sobre

o assunto e explicou sua visão através de pesquisas pessoais e baseada no conceito Triple Helix -
Academia (Universidade), Empresas (setor produtivo de bens e serviços) e Governo (setor

regulador e fomentador da atividade econômica) . Defendeu a ideia de manter a composição de

um Conselho mais equilibrado com variadas fontes. Leu um breve resumo citando os

representantes e seus segmentos. O material da pesquisa foi enviado por email para os membros

e ter base para dar seguimento ao tema com a preparaçäo de um novo edital para preencher as

posições que faltarn. O assunto será abordado em uma reunião futura,

3)Atualização da divulgação de ações no grupo de Whatsapp: Vice-presidente Sr. Vlamir
compartilhou o status atual do assunto: um grupo conforme explicando na reunião anterior.

Membros escolhidos do Conselho serão administradores e o Público náo teút acesso por uma

questão de segurança das informações. Cria-se um petit comitê: Sr. Filipe Pires, Artur Marques e

Cristian Firmo Barreto são nomeados os provedores/ mediadores por votação por membros

presentes e remotos.

4)Criação de um evento oficial de Tecnologia no calendário de Jundiaí: Vlamir cita os eventos

FENS e Feira das Profissões, semana de eventos ou palestras do UniAnchieta e sugeriu um

calendário de eventos de tecnologia específico para as empresas da cidade. Filipe Pires defende a

ideia de um evento online com integração das instituições de ensino e geraçio de um evento de

grande conteúdo,
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O Presidente Marquezi pede o registro em voto para uma Feira de Tecnologia. A Conselheira e

Professora da ETEC Bendito Storani esclareceu o tema tecnologia envolvido em cursos oferecidos
pela Instituição. Ela comentou sobre a necessidade de ampliar o assunto, pois em muitas ocasiões

a inovação surge nas mais diversas áreas, como agropecuária e alimentação. Discursou sobre a

falta de mão de obra relacionada ao uso da tecnologia. Vlamir menciona que devemos ter uma

feira de Tecnologia em um calendário oficial e anualmente. Marquezi sugeriu um sub-comitê

definindo um escopo de trabalho para se ter uma atenção especial. Três candidatos foram votados

e escolhidos para fazer a distribuição de ações e ideias, juntamente com um calendário : Gustavo

Sampaio, Vlamir Ienne e Fabiana Lourençon. O Conselheiro Sr. Cristian Barreto registra no chat

sua opinião. Ressaltou afalta de uma pafücipação mais pontual da educação, tecnologia e impacto

para a formação do cidadão para o mercado. Isto, segundo ele, abrangendo escolas públicas e

particulares.

S)Annlização do status de criação do Fundo municipal de Ciência e Tecnologia (pela lei 9.716 de

04 de março de 2022, afügo 20): assunto postergado para o próximo encontro, pelo fato de os

autores - João Amilcar e César Picolo - estarem ausentes, Vlamir relembrou a última reunião e o

assunto. Um material foi enviado anteriormente no grupo de WhatsApp e Marquezi solicita a

análise de todos para um feedback da pauta na próxima reunião.

6)Atualização dos inscritos para o modelo de Incubação da Cidade: Foi feita uma apresentação do

número atual de Startups do Campus Jundiaí que foram distribuídas nos Hubs da cidade, entre

setembro e outubro de2023, bem corno a apresentação do formulário de inscrição para novos

interessados no modelo. O segundo secretário Gustavo Sampaio mencionou quão viável seria uma

forma mais diferenciada da divulgação do evento, para atingir um número maior de interessados.

O Conselheiro Filipe Pires esclareceu sobre o mapeamento e possiblidade de cooperar na

divulgação e captação de ideias e pessoas, rrma vez que o Grupo Anchieta foi adicionado como

Hub do Campus Jundiaí. O convidado Roberto Hanzi lembra a importância da restrição para a

cidade de Jundiaí, pois o Funding é subsidiado pelo município. Marquezi orientou a necessidade

de fortalecer o modelo de comunicação e de um canal de divulgação. Definiu a importância na

agilidade das ações do Campus Jundiai. Mencionou a necessidade de levantamento de informações

do modelo de incubação anterior ao atual, adotado pela Prefeitura deste município e sugeriu que

o Segundo Secretário deste Conselho e também Diretor do Departamento de Ciência e Tecnologia

- Sr. Júlio César Durante - mostre em reuniões futuras o histórico daquele modelo, trazendo

números e/ou fatos comparativos para as atuais incubações. Isso contribuiria para a elaboração de

um texto com um modelo mais harmônico e assertivo e exemplificou o material da empresa

"Softex" para avaliação do atual Conselho e base de ideias. O Conselheiro Arlur destacou a

importância de indicadores rigorosos para serem exigidos e usados no atual processo de incubação.

Tal ação traria competição paru ocupação de um Hub e se mostraria âg1l nos processos de

comunicação, resultando em uma boa gestão e alinhamento de resultados.

7)Criaçáo de um Texto em conjunto para uso de parte do fundo pata 2024 com Startups

selecionadas para Incubação da Cidade: Vlamir discorreu sobre o início de um texto com a

estratégia de um investimento e suas devidas regras para Startups selecionadas e Marquezi

reforçou a importância deste Conselho entender a própria governança para monitorar o avanço

delas. Vlamir comentou sobre registrar um texto na captação do recurso par o fundo (explicado
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por João Anhesini na última reunião). Vlamir continuou sua fala sobre a criação de um programa
com regras claras como: a) Hub direcionado à proposta; b) mentoria; c) projeto claro e objetivo.
Desta forma seria mais viável justificar o uso e as regras da distribuição e captação de Entidades
para um fundo público. Gustavo Sampaio relembrou a explanaçäo da Professora da ETEC Sra.
Fabiana Lourençon sobre a necessidade de ampliar o assunto "tecnologia". Reforçou a falta de
mão de obra relacionadaao assunto, O convidado Roberto Hanzi manifestou seu interesse em
contribuir com a elaboração do texto e fazer parte dessa comissão, por ser um exemplo de uso
desse fundo para Startups. Artur afirmou que a equidade é sempre primordial e exemplificou como
nós observamos e recebemos inspiração de outros ecossistemas.

8)Demais informes: a secretária do Conselho Sra. Silmara Barelli explica que a ausência nas
reuniões deve ser registrada por email e os titulares devem ser substituídos por seus respectivos
suplentes. Marquezi destacou a ferramenta Trello como sendo repositório e não somente como
registro de assunto para as reuniões. Determinou evitar esforços duplicados usando o modelo
presente como registro de pauta. O Conselheiro Alexandre Torricelli explica sobre o SEI - sistema
eletrônico de informações - e mencionou os documentos e registros inseridos nesse sistema que
substituiu o processo fisico.

Próxima reunião estabelecida por votação na ACE excepcionalmente no dia 19 de dezembro às

10h.

Sem mais a acrescentar o Presidente Sr. Amauri Marquezi enceffou a reunião às 11h25min.

Ausências: Beatriz de Amrda Vibrio, Frank Hideo Nisimura, João Amilcar Anhesini, Elder
Vasconcellos, Elma Silva Myiamoto, Vinícius Lepri Lebeis, Renan Cazzolalto, Eduardo de

Almeida Volanti, .

Ausência Justificadas: Júlio César Durante, Sami Mansour, César Picolo.

Assinaturas do Presidenfe dn Conselho e de Secrefária Executiva

g[;\¿h
Documento àss¡nådo d¡g¡talmente

AMAURI MARQUEZI DELUCÂ
D¿tai tL I 1212023 71i42"24-O3OO

Verif¡que em hnps://validar.iti.gov.br
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